
Protokoll: 

Verschiedene Ortsbeiratsmitglieder stellen fest, dass die Arbeiten im Grünflächenbereich nicht 

regelmäßig genug erfolgen. 

Der Ortsbeirat stellt fest, dass dies zu Zeiten, als es noch den im Auseinandersetzungsvertrag 

zugesicherten Gärtner gab, besser funktionierte. Es wird zusätzlich festgestellt, dass die Zahl der 

Parkbänke an der Rheinpromenade Jahr für Jahr weniger wird. Auch die fest installierten Mülleimer 

waren hier einmal mehr. Die grüne Beschilderung für die Radfahrer auf den Radweg an der 

Unterführung wurde nach deren Renovierung 2009 nie wieder angebracht. Die Infotafel für 

Radfahrer ist trotz mehrfacher Anträge des Ortsbeirats nicht wiederhergestellt worden. Die Sitzung 

endet um 20:00Uhr  

 


